

# 特別功勞 被表彰者



西尾 理弘さん  
(渡橋町)

旧出雲市長として10年の永きにわたり地方自治の確立と市勢の発展に努め、各種社会基盤の充実・整備や教育、芸術、文化の振興などに尽力しました。

また、2市4町の合併に際しては、法定合併協議会会長として精力的に取り組み、新出雲市の誕生に多大な貢献をしました。

その後、初代市長として合併後10年を展望したグラウンドデザインを策定するなど、地域の均衡ある発展と新市の一体感の醸成に多大な功績を残しました。



荒木 孝さん  
(佐田町反邊)

佐田町議会議員、佐田町長として18年余りの永きにわたり地方自治の確立と町勢の発展に努め、コミュニティブロック事業による町づくりの推進、消防組織の再編成による安全と安心の確保などに尽力しました。

また、2市4町の合併に際しては、法定合併協議会副会長として精力的に取り組み、新出雲市の誕生に多大な貢献をしました。



伊藤 裕さん  
(多伎町小田)

多伎町長として14年の永きにわたり地方自治の確立と町勢の発展に努め、地域特性を活かした快適な海浜空間として「道の駅キララ多伎」を中心とする「帯を交流拠点として整備するなど、健康と文化をテーマとする町づくりの推進に尽力しました。

また、2市4町の合併に際しては、法定合併協議会副会長として精力的に取り組み、新出雲市誕生に多大な貢献をしました。



桑原 壽之さん  
(湖陵町差海)

湖陵町長として9年余りの永きにわたり地方自治の確立と町勢の発展に努め、福祉と健康の町づくりの拠点として健康福祉センター建設をはじめ、県内初の電線類を地中化した快適住環境の分譲宅地の整備などに尽力しました。

また、2市4町の合併に際しては、法定合併協議会副会長として精力的に取り組み、新出雲市誕生に多大な貢献をしました。



手銭 白三郎さん  
(大社町杵築西)

島根県議会議員として6期21年の永きにわたり地方自治振興に尽力しました。その間、副議長、議長を歴任するなど、県政の場で精力的な活動を展開し、地域社会の発展に寄与しました。

特に斐伊川・神戸川治水事業や高速道路整備をはじめとする各種基盤整備、農林・商工振興及び地方分権・行政改革への取り組みなど、地域の発展に多大な貢献をしました。

# 特別功勞 被表彰者



多久和 忠雄さん  
(灘分町)

平田市議会議員として4期16年、また、島根県議会議員として4期15年の永きにわたり地方自治振興に尽力し、その間、市議会副議長、県議会副議長を歴任するなど、市政、県政の場で精力的な活動を展開し、地域社会の発展に寄与しました。

特に斐伊川・神戸川治水事業や高速道路整備をはじめとする各種基盤整備、農林・商工振興及び地方分権・行政改革への取り組みなど、地域の発展に多大な貢献をしました。



渡部 勇さん  
(今市町)

出雲フィルハーモニー交響楽団への楽器整備の支援をはじめ、出雲の芸術文化活動を支援する組織として「出雲メセナ協会」の創設に尽力し、以後継続して支援を行うなど財政基盤づくりの積極的な取り組みを進めました。

また、地域の文化活動や市内小中学校吹奏楽部への支援も行うなど、芸術文化の振興、音楽教育の振興に対する功績は多大なものがあります。なお、渡部勇さんは、去る3月7日にご逝去されました。



里見 香奈さん  
(里方町)

6歳で将棋を始め、中学1年生で女流プロ(女流棋士2級)となり、その後、レディースオープン・トーナメント準優勝、平成20年11月には、第16期倉敷藤花のタイトルを獲得し、翌年、第17期同タイトルを防衛しました。

平成22年1月から始まった第36期女流名人位戦では、見事3連勝し同タイトルを獲得し、女流四段となりました。女流2冠の獲得は、市民に大きな夢と感動を与え、その功績は多大なものがあります。



土江 寛裕さん  
(川越市)

アトラランタ、アテネの2度のオリンピックをはじめ、数多くの世界大会に出場するなど、日本陸上短距離界のトップランナーとしての活躍は、市民に大きな夢と感動を与えました。

また、「吉岡隆徳記念出雲陸上競技大会」へのトップアスリートの招へい、子どもたちを中心とした陸上教室開催など、地域のスポーツ振興、未来のアスリート育成にも精力的に取り組みしており、その功績は多大なものがあります。



和田 毅さん  
(福岡市)

出雲三中、高校、大学を経て、福岡ダイエーホークス(現福岡ソフトバンクホークス)に入団し新人賞を獲得するなど、1年目から大活躍し、アテネ、北京の2度のオリンピック、ワールド・ベースボール・クラシックにも出場し日本チームの勝利に貢献したことは、市民に大きな夢と感動を与えました。

また、「和田毅杯少年野球大会」の開催など、地域のスポーツ振興、少年少女の夢を育む活動にも精力的に取り組みしており、その功績は多大なものがあります。